
 

 

 

 

 

《会長報告》 

○ ガバナー事務所より 

 

 ・ハイライトよねやま １５４ 

 ・ インターアクト一泊研修会御参加のお願い 

 ・ガバナーエレクトよりー次年度ＲＩテーマ 

              が届いております。 

《幹事報告》 

○ 例会変更  

・寒川ＲＣ ２月４日(月) →９日(土) ６ＲＣ合同  

例会・第４グループＩＭに振替１５:００点鐘    

   於：オークラフロンティアホテル海老名 

        １１日(月) →休会(祝日の為) 

 ・大和田園ＲＣ 1月２５日(金) →２４日(木)  

 ４クラブ合同例会賀詞交歓会に振替１８:００点鐘 

 

○ 週報 

・相模原大野ＲＣ 

・相模原南ＲＣ 

・厚木ＲＣ       が届いています。 

 

《オブザーバー参加 》 

難波康二様 小澤俊通会員のお知り合いで、 

少年野球チーム「三田フレンズ」の監督さんです。

 

     もちろん、写真右の方 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ポール・ハリス・フェロー 

 

      笹生誠会員 

 

 

     鈴木八四郎会員 

★ マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 
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《先週のつづきのクラブ協議会》 

各担当理事が下半期の抱負を述べました。 

 

  

また、加藤幹事がＲＩのホームページの紹介をしまし

た。「会社や自宅でパソコンを見られる方はぜひ見て

ください」とのこと。 

 

 

《スマイル》 

【藤川会長・和田副会長・中野会長エレクト・加藤幹

事・小島副幹事】…皆様、こんにちは！寒い日が続き

ますが、風邪などひかないように健康には気を付けて

ください。また、本日ゲストの難波さんようこそいら

っしゃいました。例会を楽しんでください。 

 

【飯田久夫会員】…山本さんのご配慮で、月信に私の

写真を載せていただきました。お陰様で、高い掲載料

となりました。なお、一度だけのバッターボックスで

は敬遠の四球でした。 

 

【西村弘司会員】…本日、所用のため、早退させてい

ただきます。大変申し訳ありません。 

 

【川添勝憲会員】…山崎さん、いつも写真ありがとう

ございます。 

 

【中村昭夫会員】…難波さん、ようこそいらっしゃい

ました。期待しております。覚悟を決めてすみやかに

入会手続きをして下さい。今後共よろしくお願いしま

す。 

 

【西 厚夫会員】…所用のため、早退いたします。 

 

【山崎隆夫会員・城所敏之会員】…本日はポール・ハ

リス・フェローをいただきましてありがとうございま

す。今後共宜しくお願い致します。 

 

 

 

 2012－2013 「奉仕を通じて平和を」 

          Peace Through Service 

 

         

 

2013－2014 ＲＩのテーマが発表されました。 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 

       Engage Rotary ―Change Lives 

 

           

        ロゴは↑です。 

 

 

 約７年前に退会した元会員の村崎翼光さんが１月

19 日未明逝去されました。お通夜で棺の中で眠る村

崎さんの枕元にはかつて中クラブがお揃いで作った

という紺色のキャップが置かれていました。村崎さん

は病床にいてもよくその帽子をかぶっていたそうで

す。気持ちはずっと中クラブ会員であったのだと思い

ました。加藤幹事の計らいで、メールで訃報が伝えら

れましたので、現会員も大勢参列されました。通夜に

訪れた方々の中に、やはり元会員の荒木正博さん、松

野清さん、金澤平さん、山口幸吉さん、長谷川雅邦さ

んの姿がありました。石川範義会員も来て下さった、

と村崎夫人のヨネ子さんから聞いています。「元」だ

ろうが「現」だろうが、自然に近くに集まり、様々な

思い出話が続きました。皆相変わらずのあの話し方で

したし、何よりも皆さんお元気そうだったのがよかっ

たです。きっと村崎さん、よろこんでくれていると思

います。１年でも 10 年でも 30 年以上でも一度ロー

タリアンだったら、ずっとロータリアンなのだろうと

思えた夜でした。それにしても思うのはやはり「ロー

タリーの心」ですね。まさにロータリーは「こころの

活動」なのだと思います。ロータリーソングの歌詞の

ように、見かけたら声をかけ、何年ぶりでも、笑顔で

話ができるのですから。また、今日の例会で、藤川会

長が「追悼例会ではありませんが、独断で。黙祷をし

ましょう」と声掛けしました。  実に素敵なことだ

と思いました。 

寒い日ばかり続いています。会員のみなさま、くれぐ

れもご自愛のほど。         （や） 

           


